

# Acker-Post



Unser Mitarbeiter Walter erfreut und überrascht uns immer wieder mit außergewöhnlichen Pflanzen, Blumen und Früchten. Dieses Jahr durften wir z.B. Ananasphysalis probieren.

Vielen Dank lieber Walter für deinen unermüdlichen Einsatz, damit es auf dem Gelände grünt und blüht und wir von deinem großen Erfahrungsschatz profitieren dürfen!



**Aufgrund des Feiertags am Donnerstag,  
3.10.2024 können wir aus organisatorischen  
Gründen am Freitag, 4.10.2024 leider keine  
Gemüseboxen anbieten !**